

分校だより

令和7年度
第4号

静岡県立下田
高等学校
南伊豆分校



学校HP



園児マイモ掘り

一年生賀茂地区青年 農業士出張講座

10月15日(水)一年生総合実習の時間に、賀茂地区の青年農業士4名と賀茂農林事務所より講師をお招きし、自身の農業経営についてお話を聞いていただきました。今年は、河津町のワサビ農家の稻葉さんに、すりたてのワサビと市販のチュー・ブワサビの食べ比べをさせていただきました。生徒は「すりたてのワサビのほうが辛くない」「すりたてのワサビは少し甘く感じる」と話しており、地元の味を楽しんでいました。

試食の後はグループに分かれ、農家さんの経営についてお話を聞いていただき、質問をしたりして学びを深めました。



「パクチー香るさわやか餃子」町内初販売



10月18日(土)昨年、にしはらグループ主催の餃子レシピコンテストにて、南伊豆分校スマート農業班が考案した「パクチー香るさわやか餃子」が、南伊豆町で初めて販売されました。販売の舞台として、湯の花直売所様の一角をお借りし、生徒の手からお客様に販売を行いました。この日は80個限定の販売であり、9時の直売所オープンから、多くのお客様にお買い求めいたしました。南伊豆町民をはじめ、生徒の保護者やここで初めて分校を知った人もおり、ただ販売するだけではなく分校にとつてとても有意義な機会となりました。

次回の販売は、来年1月に行われます。

10月23日(木)3年生地域資源活用の時間に南伊豆認定こども園の園児と芋ほりの交流を行いました。5月の交流で園児とツル差しをしたサツマイモがついに収穫の時期を迎えました。今年の猛暑や干ばつが心配でしたが、形の良いサツマイモがたくさん収穫できました。園児も生徒も泥だらけになりながら「大きい芋あつた!」「でかい!」などと話しながら楽しそうに芋を掘り上げ、一通り収穫が終わった後には誰が一番大きな芋を掘り上げたか重さ比べをしました。最も重たい芋は一つ2kgを超え、収穫の喜びを全身で感じていました。



激闘の!!体育大会

10月31日(金)体育大会が行われました。今年度は学年対抗で競技が実施され、全校生徒が本気で競い合いました。前日の準備から全員で協力し合い、当日はこれまでの練習の成果を十分に發揮することができました。

今年度の競技は、授業で扱う牛糞たい肥の袋をバトンに園児どりレー対決を行ったり、借り物競争のお題では保護者と走ったりと、ユニークで笑顔あふれる競技でした。例年より1か月遅れの開催で少し肌寒い会場でしたが、終わるころにはあたたかい空気に包まれていました。



農業クラブプロジェクト発表 校内大会

11月28日(金)農業クラブのプロジェクト発表校内大会が行われました。今年は3年生4チームと2年生1チームの計5チームが出場し、日頃の農業学習で見つけた課題を調べ発表しました。

その中で、分野ごと3チームが選出され、県大会への切符を手にしました。
・分野I類 代表3年春田蓮誠さん他4名「南伊豆の宝物『温泉』の新たな活用方法を探る」

・分野II類 代表2年原愛奈さん他3名「堆肥で繋ぐ南伊豆分校の未来」
「分校の土壤をふつかふかに堆肥プロジェクトver.2」

・分野III類 代表3年堀江來叶さん他4名「地域に根差した葉物生産ースマート農業野菜で地域内循環を築く」

この3チームが来年1月に行われる農業クラブプロジェクト発表県大会へと出場します。良い結果が残せるように頑張ってほしいです。

